

女良公民館だより

氷見市女良公民館

館長 清水 孝則



7月に行われた「虹が島清掃・自然観察」と8月に行われた「ふるさと・ふれあい祭り」を紹介します。今年は氷見文化財センターの花壇の花植えに参加いただいた方々のおかげで、文化財センターを訪れる方々に花々で歓迎の気持ちをお伝えすることができました。ご協力ありがとうございました。

虹が島清掃・自然観察

毎年、宇波公民館と共催で行っている学習会ですが、当日は波が高く、船が出せなかったので、大境の九殿浜休憩所で地域の親子や今年参加した氷見のボーイスカウトの方々と一緒に、学習会を行いました。高岡生物研究会の泉治夫先生や自然保護員の関一朗さんから虹が島の生き物や植物についての貴重な話を伺い、地域の宝物を守ることの大切さを学ぶことができました。



8月11日

ふるさと・ふれあい祭り

当日は天候に恵まれ、灘浦小学校は地域の方々と賑わいました。今年も新しい取組を取り入れ、地域野菜の販売や虹が島のアオサギ防除に協力していただいている鷹匠の吉田さんによる模擬体験などもでき、とても盛況でした。さらに宇波音頭と女良音頭を子供たちの輪を囲みながら、地域の方々も参加して踊りました。最後は大輪の花火に歓声をあげながら夏のひとときを楽しみました。



7月26日

女良の風景写真コンテスト募集中 (6月1日～10月30日)

『女良の風景』をテーマに今年も女良のよさを再発見したいと考えています。12月1日～12月7日にプラファで展示します。是非、参加してください。

女良駐在所からのお知らせ



鍵を掛けましょう!!

県内において無施錠による盗難被害が多発しています。

無施錠被害とは

- 鍵のかかっていない出入り口や窓から侵入された
- キーを付けたまま車やバイクを盗まれた
- 鍵をかけず、自転車が盗まれたなどの被害です。

氷見警察署管内においても、無施錠被害が発生していますので

- 外出する際は、家の窓や扉の鍵をしっかりかける
- 家の敷地内であっても自動車、バイク、自転車の鍵をかけ、キーを付けたままにしない

などに気をつけて盗難の被害にあわないようにしましょう。

「妻良俳句会」の皆さんの作品 (八月二十一日出句)

白南風しろなまかぜに誘われ展望塔の人となる

坂田 直彦

(高志俳句会主宰・妻良俳句会講師)

再診さいしんに乗り継ぐ車窓麦の秋

濱本 好子

麦の秋施設の夫を子らと訪う

廣澤 静枝

介護棟書額かあごとうしょがくを指す飛機の雲

山口 和子

亡き猫の鈴の音を聞く木下閣きのねのすずのねをきくきのしたかく

清水 妙子

草木染の賑わいに入る夏の旅

早川 クミ

子の熟睡ベビーモードの扇風機

穴倉 美枝

灰色の空け重そう傘準備

岡崎 茜